



高小だより

令和5（2023）年7月



1学期、ありがとうございました。明日から夏休みです。

5月に新型コロナウイルス感染症が第5類に移行し、子どもたちの生活や行事がコロナ禍以前の状態に戻りつつあります。子どもたちの学びを一步ずつ前進できるように、感染症対応も行いながら教育活動を進めてまいりました。保護者の皆様、地域の方をはじめ、たくさんの方にお世話になり、子どもたちはこれまでより様々な体験や活動をすることが出来ました。お家の方におかれましては、こうした学校活動全般に、ご理解ご協力いただき、本当にありがとうございました。

6年生の国語の「私たちにできること」という単元では、自分たちの身の回りの問題から、資源や環境を大切にするために、自分たちができることを考え、提案文章を書く学習を行いました。子どもたちは、運動会の後、林間にゴミがたくさんあったことについて自分たちで意見を出し合い、全校のみんなに呼び掛けて、自らの手できれいにすることを提案することにしました。それによって、みんながゴミを捨てなくなり、自分たちの学校がきれいになると考えました。

まず、自分たちだけで林間のゴミ拾いをしました。次に、全校のみんなでゴミ拾いをする活動計画について、児童議会に提案して承認をもらいました。児童会の役員も活動に前向きに協力してくれることになりました。ただ、全校に呼び掛けると人数が多くなり過ぎて危険であるため、今回の参加対象は5、6年生としました。13日当日には集まった子どもたちが時間いっぱい隙から隙までしっかりゴミを拾いました。このように、子どもたちの主体的な活動はこれから先の子どもたちの生活の中で、生きて働く力となります。大切に育てていきたいと思えます。

林間のゴミ拾いをします！

日時
7月13日(木) 20分休み
予備日 7月14日(金) ※両日雨の場合、中止

集合場所
てつぼう前の林間

持ち物

- ・軍手（手袋でもよい）
- ・動きやすい・汚れてもよい服装
- ・赤白ぼうし

対象
5・6年生

ガラスなど、あふないものは、拾わない！！



明日から、42日間の長い休みとなります。この機会に、どんなことでもいいので、子どもたちが主体的に取り組むことができるようにご協力いただくと助かります。子どもたちの大きな成長が期待できるのではないのでしょうか。

また、夏休みに向け、交通安全についても学校で指導しています。子どもたちは頭では分かっているけど、習慣として定着するまで時間がかかるものだと思います。だからこそ、まわりの大人が繰り返しアプローチを変えながら、子どもた

ちに交通安全を訴え続け、何度も考えさせる必要があると思います。子どもたちを交通事故から守るため、学校だけでなく、お家でも繰り返しお声掛けをお願いします。健康で有意義な夏休みとなり、2学期には全員が元気に登校できるようお願いします。

読書感想文、自由研究などの宿題、要注意！！



朝日こども新聞7月17日ダイジェスト版より

子どもたちは、タブレットを活用できるようになり、インターネットで調べることについても慣れてきています。宿題でもインターネットを活用する機会が多いと思います。

特に、生成AI(ChatGTPやBing Chat、Bard等)について、津市では、夏季休業中を含む当面の間、児童生徒が課題等において使用しないように指導していく方向性が出されています。生成AIは、発展途上であり、とても便利な反面、心配やリスクも高く、発達段階を考えて現段階では使用を控えてほしいと考えています。学校でも子どもたちに指導していきます。お家の方も、ご理解ご協力よろしくをお願いします。

1学期の学習の様子を紹介します。

《4年 ゴミ収集車の見学》

6月15日、津市のごみ収集の仕事に携わって見える方に来ていただき、子どもたちにお話を聞かせていただきました。



《1年 交通安全教室》

6月1日に体育館で、津市交通教育プロバイダの方とPTA交通安全指導部の方にお世話になり、交通安全教室を行いました。



《2年 サツマイモ苗植え》

毎年恒例で地域の方にお世話になって、幼稚園と一緒にサツマイモを育てています。6月7日に苗植えをしました。



《水泳の授業》

今年は、天候に恵まれ、水温も高く、プール日和が多かったです。子どもたちはしっかり水泳の授業を楽しみました。



